Fecha: 14/08/2025 Audiencia: Vpe: \$6.423.677 Tirada: Vpe pág:

\$18.442.944 Difusión: Vpe portada: \$18.442.944 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

34,83%

Sección: CONTRAPORTADA Frecuencia: 0

Pág: 6

Los 17 Obietivos Los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) son un Ilamado de Naciones Unidas a los gobiernos, las empresas y la sociedad civi la sociedad civil para erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar la prosperidad para todos al año 2030.

Los ganadores pasan a inte-grar una red de líderes educati-vos donde comparten experiencias y se apoyan mu-tuamente. En la foto, la premia-ción del con-curso en 2024.



El galardón busca visibilizar a directores y directoras que impulsan transformaciones educativas en colegios, jardines infantiles y salas cunas de todo Chile. c. MENARES

n cada rincón del país hay líderes que fomentan nue-vas formas de aprender. Este año, 60 de ellos han sido se-leccionados para competir en la etapa final del Premio LED (Líderes Educativos Directivos) 2025, un reconocimiento que celebra a

etapa final del Premio LED (Lideres E diucativos Directivos) 2025, un reconocimiento que celebra a quienes transforman la educación desde sus comunidades. El galardón, organizado por Impulso Docente en colaboración con Fundación Mustados por Impulso Docente en colaboración con Fundación Mustados de la directores y esta de la Secule Básica de Presia y uno de los ganadores del año pasado, comendades. La convocatoria este año superó las 1.500 nominaciones, con postulantes de 14 regiones. Tel liderazgo directivo, que suele estar invisibilizado, es fundamental para transformar la experiencia educativa de estudiantes, docentes y comunidades educativas completas. Hox, y más que nunca, necesiamos visibilizar a quienes, desde sue escuelas, liceos y jardines infantiles, están impulsando aprendizajes, fortaleciendo la convivencia y mejorando el como aprenden sus estudiantes. Reconocer su laboro no solo les entrega legitimida d, sin o que madrante y mejorando el como aprenden sus estudiantes. Reconocer su laboro no sopo les entrega legitimida d, sin o que tiene que aste dición se consideró una preventa que munca, presentados de aprendizajes, legito de la misso Docente.

Una novedad es que en esta edición se consideró una nueva categoría dedicada a la Educación Inicial. Al respecto, Yuraszeck, comenta que "nos legra que por primera vez havo compuesto por gistintos referentes del mundo education funcidados de aprendizaje pertinentes y efectivos.

Una novedad es que en esta edición se consideró una nueva categoría dedicada a la Educación Inicial. Al respecto, Yuraszeck comenta que "nos consideres y contro de la propia labor, para sentirse orgullosos de terrega legitimina de des que munca que "nos consideres y contro de la propia labor, para sentirse orgulosos de terrega de a dia de lugar a la final, estambién inspior, para sentirse orgulosos de terrega de la forma de la propia labor, para sentirse orgulosos de terrega de la contro de la propia labor, para de la propia labor, para contro de la propia labor, para con la propia

en esta edición se consideró una nueva categoría dedicada a la Educación Inicial. Al respecto, Yuraszeck comenta que "nos alegra que por primera vez hayamos incorporado esta categoría inicial, porque sabemos que el liderazgo es particularmente clave en los primeros años de vida de los niños y niñas".

MÁS **ALLÁ**

Sobre los beneficios concretos Sobre los beneficios concretos que reciben los ganadores del reconocimiento, la experta detalla que además "del reconocimiento público a su trayectoria e innovaciones, lo que fortalece su liderago dentro y fuera de sus comunidades educativas", los directores premiados se integran a una red nacional de líderes educativos que comparten buenas prácticas, reflexionan en conjunto y se apoyan mutuamente.

"Esta red se potencia con es-

pacios de formación, como la pacios de formación, como la Academia Impulso Directivo, así como la participación en foros y seminarios organizados por distintas instituciones pú-blicas y privadas. El Premio LED se una plataforma que proyecta a los directores y sus equipos más allá de sus territorios². Marcelo Cárdenas, director de la Escuela Básica de Presia y uno de los ganadores del año pasado, dice que esto r ha sido un recono-cimiento significativo, no solo pa-a mí, sino que un galardón para

son un referente para muchos".

Durante los próximos días, un jurado compuesto por distintos referentes del mundo educativo, social y empresarial evaluará las postulacitones. Luego, el 22 de agosto se reunirán para seleccionar a los 30 ganadores, distribuidos en cinco categorías: aprendizajes base y resultados a cademicos; convivencia, salud mental y vida saludable; inclusión y equidad; innovación educativa y competencias para el siglo XXI; y educación inicial.

"Estamos seguros que los premiados serám un reflejo de experiencia, capacidad innovadora y desarrollo integral que transforma la vida de estudiantes y comunidades educativas de todo Chile", asegura Domingo Errá-

munidades educativas de todo Chile", asegura Domingo Errá-curiz, director ejecutivo de Fun-dación Mustakis. Los finalistas del Premio LED 2025 pueden verse en www.pre-mioled.cl/2025.

